
LE PROPAGATEUR

Volume VI.

1er Janvier, 1896,

Numéro 21

BULLETIN

24 décembre 1895

* * **Nouvelles diverses.**—Le 27 novembre une escadre russe, qui se rendait dans la méditerranée, a fait escale à Brest, France, où on lui a fait une magnifique réception. Les marins français se sont surtout distingués dans cette circonstance. Partout où ils se rencontrent les marins et soldats russes et français fraternisent ensemble avec la plus franche cordialité. Cet échange de sentiments d'amitié cimente bien mieux que les traités l'alliance intime qui existe entre les deux nations.

—Le conseil législatif de Victoria, Australie, a rejeté un projet de loi qui accordait aux femmes le droit de voter aux élections parlementaires.

—Les Italiens viennent d'éprouver des revers en Abyssinie. Près de l'endroit nommé Amba-Alagi, une colonne commandée par le major Toselli a été presque anéantie par les Abyssins. Des 2500 hommes dont elle était composée, 300 seulement ont pu s'enfuir. On dit que les pertes des Abyssins sont considérables.

—M. Bayard, ambassadeur des Etats-Unis en Angleterre, a fait dernièrement à Edimbourg un discours dans lequel il a parlé longuement de la politique de son pays. M. Bayard appartient au parti démocrate dont il est un membre éminent. C'est ce parti qui l'a nommé au poste qu'il occupe aujourd'hui. Dans son discours il a vivement attaqué le parti républicain et sa politique de protection. Ce discours, plus qu'étrange dans la bouche d'un ambassadeur, a eu un grand retentissement aux Etats Unis et le parti attaqué a mis M. Bayard en accusation au Congrès.

—Mgr l'Archevêque de Montréal vient d'établir un nouveau vica-